

Une affaire rondement menée - la loi fédérale sur les jardins familiaux fête ses 40 ans d'existence

La loi fédérale sur les jardins familiaux (BKleingG), fondement du système fédéral des jardins familiaux, fixe depuis son entrée en vigueur le 1er avril 1983 les conditions générales uniformes pour les jardins familiaux en Allemagne.

Cela fait maintenant 40 ans que le cadre réglementaire des jardins familiaux existe en Allemagne. La protection contre le licenciement, en particulier, assure des villes vertes dans le sens d'une justice environnementale. Et la justice sociale se reflète dans les conditions avantageuses de location d'un jardin familial. En effet, les prix de location d'un jardin familial sont modérés et s'appuient sur les prix de location habituels pour les surfaces de culture de fruits et légumes. Le jardinage familial est



donc un hobby relativement bon marché. De plus, la BKleingG garantit aux jardiniers associés des baux à durée indéterminée qui ne peuvent pas être résiliés facilement.

En plus de tous ces avantages pour les locataires, ces derniers doivent en contrepartie respecter quelques règles dans la gestion de leurs jardins familiaux. Ces règles ne sont pas les plus strictes et il n'est pas difficile de les respecter. Il s'agit entre autres de la culture de fruits et de légumes qui, dans l'esprit de l'exploitation des jardins familiaux, est un must pour l'utilisation d'un jardin familial. En règle générale, il faut également respecter la surface maximale constructible de 24m² et un équipement simple de la tonnelle - car l'habitat permanent n'est pas autorisé ici, l'accent étant clairement mis sur le jardinage.

La somme des dispositions de la BKleingG et des règles établies sur place dans les fédérations et les associations remplit ses objectifs et est finalement bénéfique pour tous. Environ 13.500 associations de jardins familiaux à but non lucratif, 500 fédérations de villes, de districts, de régions et 20 fédérations régionales veillent à ce que les jardins familiaux fassent durablement partie du système d'espaces verts publics. Elles donnent à la communauté des jardiniers associés le sentiment agréable d'avoir trouvé dans leurs jardins familiaux un lieu sûr et durable où l'homme peut se sentir libre et profiter pleinement des avantages de l'un des passe-temps les plus populaires d'Allemagne. Ainsi, des centaines de milliers de jardins familiaux cultivent avec beaucoup d'engagement et de passion des fruits et des légumes de toutes sortes pour subvenir à leurs besoins. La protection de la BKleingG permet en outre à la grande communauté des jardins familiaux de contribuer durablement à la résilience climatique et à la biodiversité sur plus de 44.000 ha de surface nationale, dans les villes et les campagnes. En fin de compte, chacun contribue à ce que les jardins familiaux soient préservés dans nos villes et nos communes malgré la concurrence croissante en matière d'utilisation des sols et à ce que leur existence soit maintenue. Profitez donc des libertés que la loi fédérale sur les jardins familiaux vous offre depuis plus de 40 ans.

Sandra von Rekowski, BDG

Image : BDG